

Escuela de Farmacia organiza acto de bienvenida a nuevos estudiantes

Escrito por Rafael Paez

Jueves 19 de Septiembre de 2019 10:45 -

La Escuela de Farmacia organizó un acto de bienvenida a los estudiantes que cursan el presente semestre 2019-20, dedicado especialmente a los de nuevo ingreso a esa carrera, con el objetivo de motivarlos y orientarlos sobre distintos aspectos de importancia para su buen rendimiento académico.



Integrantes de la mesa principal de la actividad.

La maestra Dileisys Paniagua, directora de esta Escuela de Farmacia, quien presidió la mesa de honor del acto junto a otros docentes, señaló que con el encuentro se persigue, además, lograr que los estudiantes de nuevo ingreso sientan la acogida por parte de su escuela y de sus compañeros de carrera.

La actividad, celebrada en el auditorio Agustín Heredia de la Escuela de Odontología, contó con la asistencia de una gran cantidad de docentes y estudiantes de la escuela.



La maestra Paniagua se dirigió a los estudiantes que

Es bueno recordar, que entre las áreas en las que puede desempeñarse un farmacéutico, figuran: farmacia hospitalaria y clínica, farmacia comunitaria, alimentación y nutrición, industrial, investigación, control de calidad y toxicología.



Los estudiantes también tuvieron la oportunidad de expresarse.

Escuela de Farmacia organiza acto de bienvenida a nuevos estudiantes

Escrito por Rafael Paez

Jueves 19 de Septiembre de 2019 10:45 -

Escuela de Farmacia organiza acto de bienvenida a nuevos estudiantes

Escrito por Rafael Paez

Jueves 19 de Septiembre de 2019 10:45 -



Docentes y estudiantes que asistieron a la actividad.